

Sección segunda.



BIOGRAFÍAS

De los hombres y mujeres célebres que han existido desde los tiempos antiguos hasta nuestros días por orden cronológico.



GONZALO FERNANDEZ DE CÓRDOBA

APELLIDADO EL GRAN CAPITAN



Gonzalo Fernandez de Cordoba, célebre general español, fué el primer guerrero de su época, de extremado valor, diestro en las armas, claro de entendimiento, de ilustre cuna y gallarda presencia, tuvo la desgracia de ser como muchos hombres eminentes, víctima de la ingratitude.

Este célebre general español, nació en Montilla (Cordoba) en 16 de mayo de 1453; murió en Granada en 2 de Diciembre de 1515. Era hijo de Pedro Fernandez de Aguilar, rico hombre de Castilla que murió muy joven, y de D.^a Elvira de Herrera de la familia de los Enriquez. Pedro y Elvira dejaron dos hijos; Alonso de Aguilar y Gonzalo, quien habitaba en Cordoba, en donde se hallaba establecida su casa, bajo el cuidado de Diego Cárcamo, prudente y discreto caballero que inspiró á su pupilo la generosidad, la grandeza de ánimo, el amor á la gloria, y todas las virtudes que Gonzalo manifestó despues en su gloriosa carrera. Como Gonzalo no tenia riquezas ni consideración porque todo lo había heredado su hermano mayor